

Michael Noland

Feu et Lumière

J'étais habitué à prier, mais il y avait un problème : ma vie de prière était centrée sur ma petite personne.

Quand j'ai commencé à prier pour obtenir la paix du cœur, tout a changé. J'ai pris un virage à 180 degrés en me centrant sur Dieu, sur Sa Gloire et sur les besoins du monde. D'abord je n'étais plus si attaché à mes propres intentions. Mes problèmes devenaient ses problèmes à Lui et non plus les miens ! D'une façon plus surprenante, mes problèmes trouvaient des solutions plus miraculeuses que jamais ! J'avais pris la décision de ne plus me soucier des choses, de refuser tout souci ! J'ai commencé à vivre de la Divine Providence.

J'ai maintenant la certitude que Dieu se trouve aussi dans les événements de mon quotidien. Cela ne veut pas dire que je ne vis ni difficulté ni souffrance mais je les vis différemment. Je crois que ce qui a le plus changé dans ma vie, c'est mon amour pour Dieu. Je ne l'aime plus parce qu'Il agit et fait des choses pour moi, je l'aime pour Lui ! Et ce changement, lui seul pouvait l'opérer ! Ma vie a changé car elle devient prière. Dieu a besoin de moi, de ma prière de mon intercession pour les autres.

Enfin, Dieu m'apprend l'importance du silence. Le silence et la paix intérieure vont ensemble. L'âme silencieuse peut rencontrer Dieu pleinement alors que celui dont l'âme est angoissée, agitée et dispersée, ne peut pas reconnaître Dieu.

C'est un combat de tous les jours. Bien sûr, je me laisse avoir par mes problèmes, mes soucis et mes peurs. Mais Dieu, patiemment, m'a travaillé à travers toutes mes chutes. J'expérimente des moments où Dieu semble lointain et même absent. Je vis des périodes d'obscurité et de sécheresses.

Les fruits cependant sont incroyables et je ne peux pas les nier. Dieu m'apprend à vivre toute chose dans la joie pour être chaque jour plus uni à Lui.